

Muhammad Iswanto Raih Peringkat Lima Terbaik Nasional Kinerja Pj Bupati

Category: Aceh, News

written by Maulya | 05/12/2024



ORINEWS.id – Muhammad Iswanto meraih prestasi level nasional sebagai Penjabat (Pj) Bupati. Sosok Pj Bupati Aceh Besar itu menempati zona hijau atau lima Pj [Bupati](#) se-Indonesia dengan kinerja terbaik dalam triwulan ke-3 tahun 2024. Pemkab Aceh Besar mengoleksi angka penilaian 80.00 dan meraih peringkat ke-5. Sebagai gambaran, jumlah kabupaten se Indonesia adalah 416, sedangkan jumlah kota adalah 98 buah.

Pengumuman prestasi terbaik itu dilakukan dalam Rakor Bupati/Walikota dan Gubernur se-Indonesia yang dipimpin

langsung oleh Mendagri, Tito Karnavian, yang dilaksanakan secara zoom meeting atau vidcon, Rabu (4/12/2024) jelang siang.

“Syukur Alhamdulillah atas capaian prestasi ini, yang tak terlepas dari kerjasama dan sama sama bekerja serta dukungan dari semua pihak, khususnya jajaran Forkopimda, legislatif, OPD terkait, para camat hingga seluruh masyarakat Aceh Besar,” ujar Iswanto kepada awak media, sejenak usai Vidcon.

Karena itu adalah hasil kerja kolektif lintas pemangku kepentingan, Iswanto secara tegas menyatakan, mendedikasikan raihan untuk semua rakyat Aceh Besar yang selama ini telah ikut mendorong terlaksananya peran peran pemerintah sebagai pelayan rakyat.

Asisten 1 Sekda Aceh Besar Farhan AP yang ikut mendampingi Pj Bupati Iswanto saat zoon meeting itu, secara terpisah mengatakan, secara umum penilaian itu didasarkan atas 116 indikator dengan variabel utama di bidang pemerintahan dan pelayanan masyarakat, kesehatan hingga pendidikan. Juga termasuk dengan evaluasi terkait penanganan stunting, ketahanan pangan hingga pengendalian inflasi.

“Dari akumulasi semua variabel itu, Pak Pj Bupati Aceh Besar Muhammad Iswanto, ditetapkan sebagai lima yang terbaik secara nasional. Satu hal yang benar benar membanggakan kita semua, karena ini prestasi level nasional dari Kemendagri dan diumumkan langsung oleh Mendagri,” tutur Parhan.

Berikut urutan lima besar Pj Bupati se-Indonesia dengan kinerja terbaik:

1. Kabupaten Jombang
2. Kabupetan Bondowoso
3. Kabupaten Banyuasin
4. Kabupaten Batang
5. Kabupaten Aceh Besar

Dikatakan, sebelumnya, Aceh Besar pernah meraih akumulasi angka kinerja triwulan sebanyak 82,3. Namun kala itu belum diumumkan peringkat kinerja secara nasional. Zoom Meeting itu sendiri sebenarnya menyangkut evaluasi pelaksanaan Pilkada Serentak secara nasional. Secara umum Mendagri Tito mengucapkan terimakasih kepada seluruh jajaran kepala daerah di Indonesia, yaitu Gubernur/Bupati/Walikota, atas terlaksananya Pilkada Serentak secara baik, aman, damai dan jujur.

Mendagri kembali menginstruksikan jajarannya di tataran pemimpin penyeleggara pemerintahan untuk tetap bersikap netral atau mengedepankan netralitas. Selain itu, juga diingatkan agar para Penjabat Gubernur/Bupati/Walikota se Indonesia untuk terus bertugas seperti biasa, hingga dilantiknya para kepala daerah definitif hasil Pilkada Serentak pada Februari mendatang.